

創造学園大学堀越理事長ついに責任放棄・逃亡の噂？

創造学園大学堀越哲二理事長の詐欺、背任とも言うべき、実情が分つてきた。

篠原総務部長の実弟が学校の金を八〇〇〇万円借りたまま返さずに逃げたので堀越理事長が自分の個人の金で尻拭いして整理したと経理処理しているらしいが、実際はこの実弟が学債一五〇〇〇万円分(額面五〇〇〇万円を三枚)を担保に、暴力団関係者から四〇〇〇万円を引っ張って、堀越理事長と二〇〇〇万円づつ半使いた、というのが真相らしい。

此処に来て、いよいよ創造学園が末期的症状となり、堀越理事長は恥も外聞もなく、学債は盗ま

れた物、と言ってみたり、アレ(学債)は紙屑だ、と言ってみたり、支離滅裂な発言が目立つという。

一説には、学校を第三者に売り渡し、本人は逃亡するのではないかと、という噂もある。もし、そうならば堀越理事長が紙屑という学債を担保に暴力団から四〇〇〇万円を直接引っ張ってきた当事者は実弟である為、実弟にしてみれば命の危険さえ出てくる。とんでもない話である。

そこで、この実弟が表舞台に出てきて事の顛末を一部始終証言するのだという。そりゃそうだろう。何でもかんでもおっ被せられて、本人は関係ありません、知りません、

と逃げられたのでは、堪らないわな。

四〇〇〇万円信じて出した人も、「紙屑です」とか「半社会団体だから公序良俗に反する借用証は無効」とか言われたら、堪らんからねー。

当局は一日も早く、創造学園の経理にメスを入れるとか、関係者を捕縛するとか、何らかの手を打たないと被害は拡大する一方である。この際、学校法人だからとか、学生が可哀相だからとか考えない方がいいと思う。

第一もう殆ど学校の体を成していないし、周辺者は詐欺師ばかりであるし、学生を食い物にしてるだけで全く学生の事は考えていないのだから。